



Estimados opositores:

Desde la fundación de esta plataforma teníamos claro que uno de nuestros primeros pasos era escucharos y hacer llegar donde fuera necesario todo aquello que fuese en beneficio vuestro.

Una de las demandas más escuchadas en este conglomerado de academias que formamos la Plataforma es la necesidad de que el examen de conocimientos se realice en un solo día.

Ya hace algunos años algunas de las academias que están aquí representadas se unieron para solicitar ese ansiado ÚNICO DIA DE EXAMEN y casi se consigue, pero la reciente pandemia acaecida en nuestro país imposibilitó esa medida.

Retomamos con más fuerza si cabe esa iniciativa cuyo fin es conseguir la premisa necesaria para que sea sencillamente UN PROCESO SELECTIVO PERFECTO.

Para ello os pedimos queridos aspirantes vuestra colaboración rellenando el documento adjunto (pudiendo añadir cualquier cosa que creáis conveniente) y que lo remitáis al correo de la Dirección General de la Guardia Civil.

Es necesario desde el respeto y el cariño hacia la Institución que llegue al Director General esta inquietud de miles de vosotros.

Creemos que una vez aprobada la Oferta de Empleo Público del 2024 es el momento de realizar esta iniciativa. Esperamos vuestra colaboración

Un cordial saludo.





























